

**SANIDAD**

Alrededor de 150 millones de personas en el mundo sufren diabetes del tipo II

EFE / LISBOA

Unos 150 millones de personas de todo el mundo son diabéticos del tipo II y los cálculos de la Organización Mundial de la Salud (OMS) prevén que en 2010 serán 300 millones, concluyeron en Lisboa los participantes en el Congreso Mundial de Endocrinología.

El Congreso, que terminó ayer en Lisboa en la capital portuguesa, reunió a especialistas de 90 países durante cinco días que analizaron dicha dolencia, que no requiere de la administración de insulina y está «claramente ligada a nuestra civilización».

La obesidad, las dolencias tiroideas y de las glándulas suprarrenales, los males de los ovarios, la impotencia sexual y la osteoporosis fueron otros de los temas examinados por los especialistas, pero sobre todo la diabetes tipo II, que afecta sobre todo a los adultos, casi siempre gordos y que se controla con comprimidos y sin recurrir a inyecciones de insulina.

Las consecuencias de la diabetes tipo II, según los especialistas reunidos, son cada vez más inquietantes. Medio millón de portugueses, de una población en torno a los nueve millones de personas, sufren diabetes tipo II y los especialistas alertan que se ha convertido en un serio problema para la sanidad pública nacional.

Uno de los primeros síntomas del mal es la obesidad, y los expertos portugueses subrayaron el hecho de que entre un 20 y un 25 % de la población lusa padece ya de obesidad y casi un 40 % tiene sobrepeso.